



Schöffelhaus- Nachrichten Nr. 60

Ein Rückblick auf das 1.Halbjahr 2018

433. Schöffelstadt- Nachmittag

50 Besucher erfreuten sich am 25.Jänner am Filmvortrag des Naturfreunde-Obmanns Ralf Ruess "Rund um den Bodensee", der die Sehenswürdigkeiten von 3 Ländern (Deutschland, Schweiz, Österreich) zeigte.

Eine anschließende gemütliche Faschingsjause regte dann zu vielen Gesprächen an.

434.Schöffelstadt-Nachmittag

"Marokko - Land der Gegensätze" war der Titel eines wunderbaren Films von Erich Moritz am 15. Februar.

Die 50 Besucher bewunderten dieses hochinteressante Land und debattierten bei der abschließenden Jause überaus angeregt.

435.Schöffelstadt-Nachmittag

Die erste Fahrt des Frühjahrs führte am 21. März nach Hochneukirchen in der Buckligen Welt, wo wir unter Führung von Roman Lechner eine wundervolle Landschaft auf fast 500 m Seehöhe bewunderten.

Nach Besichtigung der hochinteressanten Pfarrkirche St. Bartholomäus ging es dann hinunter nach Krumbach zu einer deftigen Jause.



*Wir wünschen allen unseren Mitgliedern, Freunden und
Gämnern einen schönen Herbst!*



Österreichische Post AG - Info.Mail Entgelt bezahlt

Unser Herbstprogramm

Mittwoch
19.09.2018,
13 Uhr 439. Schöffelstadt-Nachmittag
Seniorenjause in Röschitz mit Kunstjuwel
"Weberkeller"

Mittwoch
17.10.2018,
13 Uhr 440. Schöffelstadt-Nachmittag
Seniorenjause auf der Hohen Wand

Mittwoch
21.11.2018,
13 Uhr 441. Schöffelstadt-Nachmittag
Seniorenjause beim Mostheurngen mit
Einkaufsmöglichkeit

Dezember
Termin 442. Schöffelstadt-Nachmittag
folgt Besinnlicher Advent im Schöffelhaus

Kleine Änderungen bleiben vorbehalten.

Anmeldung: Seniorentreff im Josef.Schöffel-Haus
(Montag - Donnerstag, 14-16 Uhr)
oder Magda Burg, Payergasse 9/2/5,
Tel. 02236/46.472
oder Helene Bernold, Tel: 0680/3360239

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!

Impressum:

Eigentümer und Herausgeber:
VOLKSHHEIM JOSEF SCHÖFFEL-HAUS
Für den Inhalt verantwortlich: Werner Burg,
Layout: Marianne Braun
Alle: 2340 Modling, Mannagettgasse 23
ZVR:714582314

436. Schöffelstadt-Nachmittag

Ins Triestingtal ging es am 18. April, um in Kaumberg das liebevoll gestaltete Heimatmuseum zu besichtigen.

Dann gab es eine wundervolle Jause im Gasthaus "Maria Theresia", wo wir einen schönen "Prälattenhut aus Brotteig" als Gastgeschenk erhielten.



437. Schöffelstadt -Nachmittag

43 Schöffelstädter waren am 23. Mai im Waldviertel unterwegs, um in Zogelsdorf das Schloß zu besuchen, das einst der Familie der Nobelpreisträgerin Bertha von Suttner ("Die Waffen nieder") gehört hatte und heute ein sehenswertes Museum beherbergt.

438. Schöffelstadt-Nachmittag

Wie seit Jahren üblich, beschlossen wir am 20. Juni die Frühjahrssaison mit der traditionellen Burgenlandfahrt.

Unser Ziel war unsere "Partnergemeinde" Gels am Neusiedler-See mit Besuch der evangelischen Kirche und unseres Stammheerigen Beck. Bei allen Veranstaltungen erhielten unsere Geburtstagskinder kleine Aufmerksamkeiten.

35. Straßenspektakel war Publikumsmagnet

Das beliebte Straßenspektakel des Vereins Volksheim Josef Schöffel in der Mannagettgasse 23 entpuppte sich am 9. Juni wieder als echter Besuchermagnet.

Ab dem frühen Nachmittag bis in die späten Abendstunden hatte sich das fleißige Team, rund um den Obmann Mag. Dr. Klaus Pollheimer und dessen Stellvertreterin GR DI Sonja Zimov, wieder zahlreiche Attraktionen und Aktivitäten für die Gäste einfallen lassen. Selbstverständlich ließen sich auch zahlreiche Vertreter der Stadtgemeinde Mödling, angeführt von Stadträtin Franziska Olischer, Stadtrat Stephan Schimanowa, VP Klubsprecher RegRat

Martin Czeiner und SP Klubsprecherin GR Silvia Drechsler, das Spektakel nicht entgehen.

Rund um das Schöffelhaus warteten auf die Besucher Live-Musik von Hans Kop, Bier vom Fass, kühle Getränke, eine Grillstation vom Gasthaus Am Nordpol, eine große Tombola mit wertvollen Preisen sowie zahlreiche kulinarische Leckereien.

Zufrieden zogen die Obleute Klaus Pollheimer und Sonja Zimov Bilanz: „Bei strahlendem Wetter konnten wir außergewöhnlich viele Gäste begrüßen. Dank der Mithilfe unserer Vorstandsmitglieder und freiwilligen Mitarbeiter konnten wir den Andrang bewältigen. Danke an alle die mitgeholfen haben. Das ist heutzutage nicht mehr selbstverständlich.“



Beste Stimmung herrschte bei Edi Hochholdinger, Karl Klugmayer, Konstanze Flamm, Martin Czeiner, Stephan Schimanowa, Silvia Drechsler, Klaus Pollheimer, Franziska Olischer, Sonja Zimov und Andreas Holzmann



Hans Kop in Aktion



Die Mitarbeiter beim Straßenspektakel